

## Verstärkung in der Öffentlichkeitsarbeit des Bundesverbands

**Katharina Ferber verstärkt seit dem 1. Dezember 2025 das Team im DBfK Bundesverband als Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit.**

Um Pflege- und Gesundheitsthemen kümmerte sie sich bereits während ihrer rund 20-jährigen Tätigkeit als Beraterin und Teamleiterin in einer Kommunikationsagentur für gesellschaftspolitische Themen. Dort betreute sie Kund:innen wie den Deutschen Pflegetag, das Pflegenetzwerk Deutschland, den Dialog Pflegekammer Brandenburg oder den Sozialverband VdK.

Sie studierte Publizistik- und Kommunikationswissenschaft mit Schwerpunkt Journalismus und Öffentlichkeitsarbeit in Berlin und sammelte während und nach dem Studium journalistische Erfahrungen durch Hospitanzen und freie Mitarbeit, unter anderem bei der *taz* und beim *Tagesspiegel*.



Die redaktionelle Arbeit setzte sie später auch im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit fort und legte dort neben Konzeption, Kampagnen- und Projektmanagement ihren Fokus auf die Bereiche Medienarbeit und Redaktion.

„Für mich ist die Arbeit für den DBfK eine logische Folge meiner thematischen Schwerpunktsetzung der letzten Jahre. 2016 kam ich das erste Mal mit dem Deutschen Pflegetag in Berührung und hatte das Glück, den Kongress seitdem unterstützen und strategisch begleiten zu dürfen. Das Thema Pflege hat mich - trotz vieler weiterer Projekte - seitdem nie losgelassen. Ich freue mich sehr, mich nun ganz darauf konzentrieren zu dürfen, die öffentliche und politische Wahrnehmung einer Berufsgruppe zu unterstützen, die ein höchstes Maß an gesellschaftlicher Relevanz inne hat.“

---

Dieses PDF wird automatisch auf Basis der aktuellen Daten erstellt, dadurch können Seitenbrüche möglicherweise nicht optimal erfolgen.